
    米奥小学校 

学校だより 

宝地図作ったよ 
本校では将来の夢を「宝地図」としてまとめています。今年も一人一人が将来の夢

を考えて「宝地図」にしました。ずっと同じ夢に向かって頑張っている人。去年と夢

が変わって、その夢に向かってこれから頑張ろうとしている人など、それぞれです。 

今年もまた２月１７日（土）のほのぼの作品展にも展示しますが、今は１階の廊下

に展示しています。学校においでた時に、また見てあげてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

窪川警察が来てくれたよ 
 窪川警察の方々が来てくださり、子どもたちにいろいろな防止教室を行ってくれま

した。子どもたちは警察の方がおいでるというので、朝からドキドキで、質問に固ま

ってなかなか答えられない人もいましたが、無事、いろいろな勉強ができました。 

 もう少ししたら冬休みになります。「誘拐」「万引き」「薬物乱用」など、米奥小学校

の子どもたちとは縁がないとは思いますが、気を付けていけるようにしましょう。 
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【２年生 誘拐防止教室】 
低学年では、知らない人が「車に乗せて

あげる」とか「お菓子を買ってあげる」「お

母さんが怪我をした」などと誘っても車に

乗っていかないことや、『い・か・の・お・

す・し』についての話も教えてもらいまし

た。覚えているかお家でも聞いてみてくだ

さいね。 

【３・４年生 万引き防止教室】 
中学年では万引き防止教室について、紙

芝居のようなもので事例をあげて教えても

らいました。買い物に行った時に欲しいお

菓子があったのに、持っているお金が足ら

なくて、「こんなにたくさんお菓子があるん

だから１個くらいとっても分からないよ」

と友達に誘われてつい取ってしまう主人公

を見て勉強しました。１個でも犯罪になる

ことを知り、みんなピリピリしながら緊張

して聞いていました。 

【５・６年薬物乱用防止教室】 
高学年では薬物乱用防止教室でした。最近テレビ

や新聞で、『小学生で学校に薬を大量に持ち込んで

オーバードーズが起きて救急搬送された』というニ

ュースが出ていてびっくりしました。大麻とかの薬

物ではなく身近に摂取できる物でこんなことが起こ

るなんて本当に怖いです。米奥の子どもたちは大丈

夫と思いますが、何かあったら上手に断って自分の

身を守れるようになってほしいですね。 

 

四万十町に要望書を持参 
１２月１８日に、学校運営協議会のメンバーが、四万十町に『意見書』と『学校施

設改善要望書』を持っていきました。町は、町長さん、教育長さんをはじめ７名の方

が対応してくださいました。学校運営協議会からは、門田アドバイザーや村上会長を

はじめ７名でお願いに行きました。 

『意見書』としては、来年度も本校に養護教諭と事務職員を置いてほしいこと。そ

して校務員を同じ方をおいてほしいことなどをお願いしました。『学校施設改善要望書』

では、プレハブの設置や運動場の整備、遊具の設置、ソーラー設備や夜間照明設備の

設置、教室前スペースのコンクリート舗装や、壊れかけている校門を撤去して新たに

設置してほしいこと等、その他としては米奥地区に住民を増やすために町営住宅や空

き家対策を早期に充実させてほしいこと等を願いしました。 

１月にはお返事が来る予定となっています。少しでも叶うといいですね。 


